

# Les élèves ont apprécié la classe de mer

Les élèves des écoles de Granges et de Ydes sont partis, du 14 au 18 avril, pour un séjour de classe de mer au centre de la Martière, à Saint-Pierre-d'Oléron. Pour l'école d'Ydes, il y avait 24 élèves et pour Granges, 20.

## Un programme chargé

Le lundi fut occupé par la visite du port de la Cotinière, le mardi les enfants découvrirent l'aquarium de la Rochelle et visitèrent la ville, le mercredi une pêche à pied et la visite du phare de Chassiron intéressèrent fortement les enfants. Quant au jeudi, la



**SÉJOUR.** Les enfants de Granges et d'Ydes devant les locaux de la Martière.

journée sur l'île d'Aix avec un passage près de Fort Boyard en bateau, ont sûrement laissé un souvenir

marquant. Enfin, la journée du vendredi fut réservée au domaine ostréicole. Le séjour fut enchanteur

pour la totalité des élèves qui auront eu beaucoup de choses à raconter à leurs familles. ■